
2020 年度 第２回理事会 議事録（７／１１） 

日 時：2020 年７月 11 日（土）19：00～（zoom を用いた web 会議） 

出席者：黒川会長、齋藤副会長、小林副会長、小島副会長、三留副会長 

    鶴田理事長、滑川副理事長、岡崎副理事長、太田副理事長 

    総務：太田（既出）、永野、秦、沼澤、市川、泉  競技：階本、田中健   

審判：関野、吉田  強化普及：柴田 

  Ｕ18：  Ｕ15：階本（県央）、飯村（相模原） Ｕ12：木下、内谷 

  社会人：平山  地区：石井（海老名）                 計  ２５  名 

 

欠席者： 橋本副会長 

総務：田口、磯崎  競技：  審判：  強化普及： 友山、田口（既出） 

U18：石井雅  U15：  U12：兒玉  社会人：  地区：滑田（綾瀬）  

会議内容 

１．会長挨拶 

 少しずつ活動再開してきたが、感染に気を付けて活動を行う 

    社会人の登録が少ない現状を様々な方法で改善していく 

２．小島副会長より（県協会より） 

 特になし 

３．理事長より 

   各カテゴリー各委員会から変わった点の報告 

    フェスティバルにおいての報告 

４．各委員会報告 

①総務： 協会名簿の作成報告完了、国体関東ブロックの中止 

②会計： 2020 年度の分配金について 来年度については登録数を増やさないと同様の金額は難しい 

③広報： 各カテゴリーで行う講習会等の案内は HP に載せることはできる 

④渉外：  

⑤安全対策： 〇感染症対策について 

大会等において周知をする 

        チェックリストについては JBA の HP や各学校にあるものを参考にしながら完成させる 

        消毒等については予算が見えないうえ、会場に様々なご協力をお願いする 

        熱中症について現在昨年度の数を超えているためアラート等を注視し注意を行う 

⑥競技： 〇社会人の大会について 

北相選手権中止、市大会：厚木市市民大会９月開催予定 

⑦審判： 〇６月末県の審判長会議報告 

        各カテゴリーの大会に対して協力をする 

JBA より全審判に健康チェックシートを必ず記入する 

        割り当てがあった場合２週間前より検温し、責任者に提出する 

        講習会について８月 31 日に基本方針説明がある 

        8 月 31 日セカンドレフェリーユニフォームが各メーカーから販売される 

         →県ベスト 16 まででそれ以上はスラックス、クルーの中で統一する 

 



⑧強化普及：  

⑨Ｕ18 ： ウィンターカップ予選を全県開催で３年生の参加も認める 

      代表数が登録数によって変わるので登録を 17 日までに行うよう呼びかけられている 

新人大会は予定通り行う予定 

      北相夏季大会は中止、厚木市大会、相模原市民選手権大会は開催 

⑩Ｕ15 ： （県 央） ３年生のための最後の大会の開催を実施することは決定 

            ７月 24 日～８月９日までで各市大会を実施する 

保護者は入れない、上位大会の開催は難しい 

            コロナ感染対策を行い、新人チームの大会は通常通り行う方向で動いている 

      （相模原） 県央と同様  

３年生の大会については８月末～９月末までで３校の近隣の学校で行う 

            試合時間を短縮して行い、保護者は１名まで参加可能の予定 

秋の大会は１０月から開催 

⑪Ｕ12 ： 先が見えていない状況  

北相地区内でも体育館の一般開放に差があるので統一して動くのは難しい 

練習が始まって１か月以内は他チームとの交流は行わない 

地区大会は９月以降で海老名市は８月に市大会を行いたいと考えている 

⑫社会人：  

⑬地区：   

⑭フェスティバル：  相模原市総合体育館は大体育室全面１日、中体育室午後取れている 

           招待ゲームは行わない方向で北相協会内の各カテゴリーで試合を行う 

           午後の中体育室が確保できているのでそこを使用し何かを行う 

            →カテゴリーを越えた交流や選抜選手の枠を広げ、試合数を増やす等 

           町田にて祝賀会は実施する予定で協会内での功労者を選出する 

           〇T シャツについて 

会場での複数社の販売は難しい 

一社での会場販売を実施 

            フェスティバルの中身は未決定なので各カテゴリー各委員会で意見集約 

５．審議事項 会計より 

〇2020 年度予算案 改案について 

          会議費３３万→３０万円 

          慶弔費１２万円→１０万円 

          渉外費１０万円→６万円 

          →承認 

〇理事会、各委員会においての会議費 

          交通費に代わる会議費の支払いで５００円ずつ支給できないか 

          ※県立の高等学校の方は兼業勤務手当の報告を行う 

          →承認 

 

 

 

 



６．その他   〇８月９月から試合が組まれ始めるが審判の派遣はどうなるのか 

           現状では各市で行う場合は他市からの派遣は基本的には行わない TO も顧問が行う 

        〇中学校が３年生のために行う大会は中体連の大会か 

           基本的には中体連の大会 

        〇個人情報の入っているチェックリストの保管方法 

           審判：各審判→会場主任に提出→大会主催者に提出 保管期日は現状不明 

           県央：学校で使っているチェックシートを顧問が確認しその場で返却 

           相模原：会場責任者に提出→委員長に提出 

           主催者が保管するとは限らない、主催者の提出要望に応えられればよい 

７．閉会   齋藤副会長より 

       各カテゴリー安全を第一に活動を 

 

次回理事会   ９月  日（  ）※８月はなし  8 月末頃連絡予定 


